

# Presentación

*Investigaciones Sociales*, revista del Instituto de Investigaciones Histórico-Sociales, inicia con este número una nueva etapa marcada por la vuelta a la democracia en la universidad y el país, con este motivo, el comité editor quiere dejar constancia del propósito y espíritu que anima nuestras realizaciones.

La revista, dedicada al cultivo de la Antropología, Arqueología, Geografía, Historia, Sociología y Trabajo Social, es una de las publicaciones más representativas de la Universidad de San Marcos. Los recientes cambios efectuados con la elección de autoridades universitarias y la institucionalización democrática propician la necesidad de definir un nuevo camino para la revista, que garanticen su alta calidad académica.

En efecto, la democracia universitaria sin competencia científica es vacía y endeble. El conocimiento científico supone una tarea muy especializada y compleja que requiere años de aprendizaje. La revista aspira a reunir los trabajos más calificados de las ciencias sociales, única forma de ser un documento de consulta para la comunidad de las ciencias sociales.

*Investigaciones Sociales* desea recoger las múltiples perspectivas teóricas y empíricas de las ciencias sociales, como una forma de poder integrar las disciplinas universitarias en el debate académico internacional. En ese sentido, la revista intenta ser un medio de comunicación que relacione la investigación universitaria con los centros académicos de América Latina y otros continentes.

En esta nueva etapa la revista invita a participar en este esfuerzo colectivo a todos los investigadores del país y otros continentes. Este esfuerzo responde al convencimiento de que las ciencias sociales tienen un carácter racional, dialogativa, crítica y ética que la revista quiere hacer suyo.